

## El gran día del "DIARIO DE VALENCIA"

Invitamos a todos nuestros amigos, lectores y favorecedores a que asistan a la fiesta que celebraremos hoy en la ermita del Salvador de Godella, con objeto de dar gracias a Dios y al glorioso Patriarca San José por la protección dispensada a nuestra publicación en los cuatro años de próspera vida que lleva, reunimos todos los que comulgamos en los mismos deseos, sentimientos y aspiraciones en un acto de fraternidad y de amor cristiano, y efectuar el sorteo del chalet que DIARIO DE VALENCIA regala a sus lectores como prueba y testimonio de su agradecimiento por el decidido apoyo que le vienen prestando

### La fiesta de hoy

#### Nuestras últimas instrucciones

Rogamos encarecidamente a todos nuestros amigos que tengan muy en cuenta las instrucciones publicadas en los anteriores números. Con especialidad encarezcamos que se guarde un orden perfecto y una admirable disciplina.

No vamos a provocar ni a ofender a nadie; vamos a reunirnos en un festival popular y cristiano de amor y de fraternidad; se trata de un acto eminentemente periodístico y que constituirá un testimonio elocuente de la adhesión y comunidad de ideas que existe entre un diario católico-tradicionalista y sus lectores.

Esta es la única significación de nuestra fiesta, en la que claro es que no se puede prescindir ni de su aspecto religioso, dados nuestros sentimientos católicos, ni del político, dada la significación del DIARIO.

Repetimos nuestro ruego y esperamos que todos lo atenderán: mucho orden y mucha disciplina, que estas dos condiciones no son opuestas, sino complementarias de la santa alegría, de la cristiana fraternidad que debe reinar entre nosotros.

#### Legada de los señores Larramendi y Ventalló

Ayer tarde recibimos un telegrama del Sr. Cirici Ventalló, en el que nos participaba que, acompañado del Sr. Larramendi, salía en el correo.

Llegarán, pues, a las ocho y media de la mañana. El Sr. Martín Mengó los esperará en su auto, y por el camino más corto se trasladarán a la estación de Godella con objeto de alcanzar el tren especial de las nueve de la mañana.

Si el correo llevase retraso, en el mismo auto, o en tranvía especial que la Compañía pone a disposición de los ilustres expedicionarios, se trasladarían inmediatamente a Godella.

#### Otros viajeros

También son numerosos los amigos que han llegado anoche para asistir hoy a nuestra fiesta. Entre ellos se cuentan el presidente de la Junta Provincial, que vino de Alcira, y D. Manuel y D. José Simó, que llegaron de Onteniente.

#### Valiosas adhesiones

Entre las infinitas adhesiones que hemos recibido se cuenta la siguiente, que desde Alcalá de la Selva nos remite nuestro querido amigo y compañero el diputado provincial y director de *La Voz de Valencia*, D. Juan Pérez Lluca:

"La Voz de Valencia, con motivo de la fiesta del sorteo del chalet, saluda cordialmente al director y redactores del DIARIO DE VALENCIA, valiente campeón de la causa católica, haciendo votos por la unión de la Buena Prensa para combatir a toda clase de enemigos de la Religión, la Patria, la familia y la sociedad.—Juan Pérez Lluca."

Mucho agradecemos la atención del distinguido director de *La Voz*, y recogemos sus aspiraciones. En efecto, necesario es que la Prensa de las derechas forme una verdadera unión que no esterilice, antes cooperere a la labor admirable que individualmente realiza.

Peró de estas cosas ya hablaremos oportunamente. Por hoy basta decir que esas son también nuestras aspiraciones y que para ello estamos dispuestos a redoblar nuestros trabajos.



D. Luis Hernando de Larramendi Colaborador del DIARIO DE VALENCIA, distinguido escritor de estilo fácil y elegante y de ideas profundas, orador elocuentísimo y entusiasta paladín de la Causa que nos honra con su visita.



D. Manuel Bellido Alba Prestigioso abogado de Castellón e ilustre tradicionalista, que ha conseguido con su nombre derribar al paladín de las escisiones políticas en la vecina provincia. Hoy estará entre nosotros



D. Domingo Cirici Ventalló Colaborador del DIARIO DE VALENCIA y el escritor contemporáneo más ingenioso y popular de España, que viene hoy a nuestra ciudad por vez primera, para asistir a nuestra fiesta.

#### Nuestra oficina provisional

Los asistentes a la fiesta verán varios carteles distribuidos en sitios convenientes, que dicen: "Banderas y comisiones de pueblos. Junto a la puerta de la ermita hay una mesa donde deben dejar nota de sus nombres". Suplicamos que se tome en cuenta esta indicación y consignen en el lugar referido el pueblo de procedencia, número de asistentes y si traen o no traen bandera.

#### Billetes despachados

El número de billetes despachados que entraron por consiguiente en el sorteo es exactamente el de 172.999.

Aunque en una de las bases del Concurso hacíamos constar que nos reserváramos el derecho de repartir los mil primeros, en vista de que el número de billetes aumentaba considerablemente, los hemos entregado también a suscritores y lectores.

No hay, pues, billetes de regalo. Los 172.999 números que entraron en sorteo han sido todos ellos repartidos, bien a cambio de cupones, o bien como premio de pago de suscripciones.

#### Invitaciones especiales

Nuestro director, en su deseo de estrechar las relaciones con la Prensa de las derechas, ha visitado personalmente a los directores de *La Correspondencia de Valencia*, *La Voz de Valencia* y *Las Provincias*, invitandoles a la fiesta de hoy.

El señor director de *La Voz* nos ha remitido el telegrama que antes publicamos; el de *Las Provincias* se hallaba en cama, pero el Sr. Casanova, que le recibí en su nombre, ofreció que vendría un representante del estimado colega, y el Sr. Clemente Lamuela, además de venir por la tarde en persona, enviará también un redactor.

#### El Ayuntamiento de Godella

El señor alcalde, con el señor secretario y una comisión del Ayuntamiento de Godella, esperará en la estación la llegada del tren especial y se unirán después a la manifestación y demás actos que se celebren.

Mucho agradecemos esta prueba de consideración, por la que quedamos desde luego altamente reconocidos.

#### Hará buen tiempo

Si, no les quepa duda a los lectores: tendremos buen tiempo, sol y calma en la atmósfera. Ya ayer se despejó el horizonte, y a la hora en que escribimos estas líneas—doce de la noche—la luna y las estrellas brillan en el espacio.

Habíamos quedado en eso...

#### La fachada de la ermita

Presenta un precioso golpe de vista, con los adornos y alusiones que le ha colocado, con el gusto que le distingue, nuestro querido amigo D. Ramón Garrido.

Sin perjuicio de que en la reseña de mañana demos más detalles, hemos de hacer notar que, por efecto de la lluvia,

estos adornos han tenido que improvisarse en breves horas, a pesar de lo cual no dejan nada que desear.

Ayer por la tarde fueron ya millares de personas las que desfilaron por la ermita, presenciando los preparativos.

#### El chalet

Deseamos que todos nuestros amigos visiten el chalet para que se convenzan de que hacemos un regalo positivo, verdadero. No se trata de una obra de *fanché* y *poulis*, como vulgarmente se dice, sino de algo más sólido y duradero. Excelentes materiales y sólida construcción, unido todo a un gusto exquisito, en el que la elegancia se une a la sencillez, nuestro chalet puede constituir, como tantas veces hemos dicho, la felicidad de una familia de modesta o mediana posición.

Ya sabemos que resulta un poco feo el hablar de precio cuando se trata de hacer un regalo; pero como este regalo queremos que todo el mundo lo aprecie en su verdadero valor, hemos de hacer constar que tenemos anunciado que el chalet valdrá cinco mil pesetas; pues bien, en el deseo de que resulte algo inmejorable en su clase, diremos simplemente, que a pesar de que por tratarse de lo que se trata se nos han hecho por todos considerables rebajas, aún así EL CHALET NOS CUESTA BASTANTE MAS DE TREINTA MIL REALES.

Esto no nos afirmaciones gratuitas. Podemos exhibir, al que tenga gusto de ello, las cuentas y datos correspondientes. Damos, pues, bastante más de lo que pretendamos ofrecido.

#### El programa de hoy

Como resumen de todo lo expuesto en números anteriores, reproduciremos, sintéticamente, el programa de los festejos de hoy.

A las ocho y media de la mañana, llegada en el correo de Madrid de los señores Larramendi y Ventalló.

A las nueve salida de la estación de La Valenciana del tren especial que conducirá a los expedicionarios a Godella.

A la llegada del tren a la referida estación, se organizará una manifestación con banderas y música hasta la ermita.

En la ermita disparo de *masclets* y traca.

Acto seguido concierto musical en la terraza de la ermita.

A las diez y media, Misa rezada, y luego sermón por el Rvdo. P. Seguí, de la Orden Franciscana, a la que tanto se quiere en el DIARIO DE VALENCIA.

Acto seguido, rogativas por la paz.

Terminados los actos religiosos se permitirá la visita al chalet, hasta las doce y media.

A esta hora, comida campestre. Los oradores del *aptech*, las autoridades del partido y los representantes de la Prensa, serán obsequiados con una modesta comida por nuestro director.

De dos y media a tres, pequeño concierto en la terraza de la ermita, disparo de *masclets* y traca y elevación de globos.

#### A las tres, bendición del chalet.

Acto seguido, *aptech* en la terraza de la ermita, tomando parte los oradores anunciados.

Al terminar el *aptech*, sorteo del chalet y entrega del mismo, si está presente, al que resulte agraciado con el premio.

A las cinco de la tarde, tren de regreso a Valencia.

Como en el *aptech*, por falta de tiempo, casi no podrán hablar los oradores, la Junta del Circulo Central Legitimista de Valencia ha organizado una velada, que se celebrará hoy mismo, a las nueve de la noche, en sus salones. En ella hablarán los Sres. Bellido, Lorrarremendi y Ventalló, entre otros.

#### No haya temor alguno

Nadie abrigue el menor miedo a que el acto se desluza. Afortunadamente para el buen nombre de Valencia, pasó ya la época de los tireteos callejeros y de las agresiones republicanas.

Hoy el derecho de los ciudadanos es respetado y se puede ejercitar a la sombra de la ley tranquilamente.

Además, hemos tomado nuestras medidas. La carretera, lo mismo que la vía férrea, estarán convenientemente vigiladas y en los alrededores de la ermita y del chalet habrá los elementos necesarios para que el orden no sea turbado.

Todo esto sin contar con las medidas que puedan adoptar el señor gobernador civil y demás funcionarios y autoridades.

Peró como no puede evitarse, por muchas que sean las precauciones adoptadas, que uno o varios individuos aislados cometan cualquier tontería, encargamos mucho a todos la mayor serenidad y tranquilidad.

Nada ni nadie debe causar alarma, que es el origen de los contratiempos. Si algún infeliz se propusiese alterar la paz, los que estén cerca, sin voces, sin corridas, sin gritos ni estridencias, deben cer-

carlo, aislarlo y luego, a solas, aplicarle con garrote una tundida regular en la parte más carnosa del individuo, que es, como todo el mundo sabe, la que está detrás.

#### Para terminar

Sabemos que pecamos de pesados y machacones con esta serie de detalles, algunos nimios y hasta ridículos. Cada cual es como es y nosotros somos así, y creemos que en los detalles pequeños es en lo que se revela la perfección de una organización.

Bueno: pues de un detalle más queremos ocuparnos. Puede suceder que el agraciado con el chalet se halle presente. Si así es, conviene que no se excedan los amigos en sus pruebas de alegría y en sus testimonios de felicitación, no sea que a fuerza de abrazos y cariños le hagan arrepentirse de haber tenido la fortuna de alcanzar el premio.

Y con esto damos por terminada la propaganda y la organización de la fiesta. Ahora, que el cielo luzca, que la Providencia nos proteja y que reine entre nosotros la paz y la alegría, para que quede imperecedero recuerdo de esta solemnia.

### Nuestro folletín

Terminada la interesante y tierna novela de nuestro ilustre colaborador, el Excmo. Sr. D. Manuel Polo y Peyrolón, titula

#### "Solita"

en breve comenzaremos a insertar una preciosa y conmovedora narración que lleva por nombre

#### "Del trono al cadalso"

Esta obra está constituida por las memorias del abate Edgeword de Fremont, confesor del infortunado monarca francés Luis XVI, y contiene la historia de las vicisitudes por que pasó dicho rey, su esposa María Antonieta y el Delfín, en los horribles acontecimientos de la revolución, hasta sus memorables y desdichadas muertes.

Las entrañas de chagal de aquellos miserables forajidos revolucionarios hicieron pasar a las regias víctimas atroces e insoportables martirios.

Sobre tales acontecimientos se desarrolla la acción novelesca del libro

#### "Del trono al cadalso"

que nuestros lectores leerán con verdadera delicia, pues los más nobles sentimientos de conmiseración y ternura brotan de las páginas de tan bella como interesante obra.

### ¡Alto ahí!

Amigos correccionistas: Acordados de la casa Castelló, fabrica de marcos fantasia y otros artículos de gusto. La casa Castelló tendrá hoy a la venta en la ermita del Salvador, papel para cartas para caballero y señora, con un bonito escudo de España y el retrato de Don Jaime. También se sorteará un bonito marco con el retrato de nuestro augusto Caudillo, entregando la casa Castelló las ganancias a la sociedad benéfica La Margarita.

La casa Castelló, en obsequio a la clientela, regalará otro marco a la misma, entregando un número por cada peseta que de compra hagan.

LA CASA CASTELLÓ, está establecida en la plaza de la Virgen, junto a la calle del Horno de los Apóstoles, número 1 al lado del cafetín.

D. O. M.  
Rogad a Dios por el alma de  
LA SEÑORITA  
**Doña Concepción Giner Martí**  
que falleció ayer mañana, a los 27 años de edad  
R. I. P.  
Su padre D. Ambrosio, hermano, hermana política, tíos, primos y demás familia, ruegan a sus amigos la tengan presente en sus oraciones y asistan al entierro, que se verificará hoy, a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, camino de Barcelona, (San Jerónimo), número 134, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.  
Se suplica no asistan coches No se reparten esquelas

D. O. M.  
LA SEÑORA  
**D.ª Juana Gómez Fornaris**  
de Forcada  
Su viudo D. José Forcada Esteve, hijos, hermana, nietos, hijos políticos, sobrinos y demás parientes, encarecen a sus amistades la asistencia a dichos actos, por lo que quedarán agradecidos.









